
 
 

 
Coordinación General 

Secretaría Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana 
 

 
Puebla, Pue., a .2 de Junio 2016 

 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

DEL CONSEJO CIUDADANO DE ECOLOGÍA. 

 
 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas con cuarenta minutos del día 3 de Marzo 2016 
en  la sala de juntas de las oficinas del  IMPLAN del Municipio de Puebla, Pue .; con fundamento en lo 
establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del 
Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 
ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 

CONSEJEROS CIUDADANOS 

                                                   
Lic.  Araceli Rojas O.                          Secretaria 

                                                  Arq. Miguel Carreto                            Consejero 
Bertha Galicia                                     Consejera 
Arq.José Luis Galicia                          Consejera 
Arq. Antonio Vara Rojas                     Consejero 

                                                 Julio Cesar Espinosa                          Consejero 
                                                 Raúl Cuellar                                        Consejero    
                                                  Lic. Cinthya Leal Antúnez                    Consejera 
                                                 Liliana  Olmos  Cruz                             Consejera 
                                                 Rosario Aguilar González                    Consejera 
                                                Lucía Marroquin Mendoza                    Consejera 
                                                Carlos Islas Contreras                         Encargado de la Secretaría de los                                        
                                                                                                             Consejos Ciudadanos 
                                                José Mar X Hernandez              Invitado  En representación del Secretario 
                                                                                                    Gabriel Navarro. 
                                                Héctor Uciel Juárez                     Invitado Asentamientos Humanos Puebla 
                                                Aurora Méndez                            Invitada Consejo Ciudadano a la Contraloria 
                                                
                                                
                                                
                                                   
                                                 
 
                                                               ORDEN DEL DÍA 



 
 
 

1.  Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

2.  Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

           3.                                         Autopresentación 
4.  Derribo de árboles La Calera / José Mar X. Hernández 

           5.                                          Presentación Carlos  Islas Contreras 
 

5.  Cinthya Leal Antúnez Proyecto Relleno Sanitario 

 
          6 .-                                         Asuntos Generales 
 _______________________________________________________________________________________ 
 
         7.                                          .Recapitulación de Acuerdos Tomados 
 
      
 
 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL Y APERTURA DE LA SESIÓN 

 

Araceli Rojas .- Da la bienvenida a los asistentes iniciando la sesión, declarando quórum requerido para el  

su apoyo según el tema.  

José Mar X. Hernández, Asistente del Secretario Gabriel Navarro, expuso el tema del proyecto de carretera 
denominado Camino Periférico Ecológico de Puebla a Santa Cruz Alpuyeca , que ocasiono el derribo de 3400 
árboles, la obra fue aprobada por el gobierno federal , Puebla solo tiene de este proyecto 1.2 km lo demás 
pertenece a Amozoc y Cuautinchan . La Secretaría, a petición de la asamblea va a solicitar los Resolutivos y 
la Manifestación Impacto Ambiental (MIA) a las autoridades correspondientes. 

Tema 2 El Lic Carlos Islas Contreras hizo la presentación del compromiso que tiene ante los consejos 
ciudadanos, su postura, apoyos y proyectos. Las credenciales de los consejeros van caminando, del tema de 
la seguridad solicitaron mayor apoyo  de policías en la zona. 

Tema 3  Cynthia Leal Antúnez consejera, nos presentó su proyecto del Relleno Sanitario y el plan de trabajo 
que invita a los integrantes del consejo  a sumarse bajo un programa bien definido de actividades . 



 
 
Tema 4 De acuerdo a la demanda que se presentó a la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente,  por 
las irregularidades , omisiones e ilegalidades del proyecto carretero  Camino Periférico Ecológico Puebla 
Santa Cruz Alpuyeca, se propuso hacer cuanto antes una rueda de prensa para presionar. 

Asuntos Generales 

Se propuso organizar una Asociación Civil para tener una representación legal y poder captar fondos para 
proyectos. 

Miguel Carreto propone realizar un plan personal del CCE para sembrar árboles. Quedo en hacernos una 
propuesta concreta. 

Se acordó hacer una depuración de la lista de consejeros ya que eso nos afecta en la realización oficial de la 
junta. 

Recapitulación de Acuerdos 

En el tema 1 Se acordó que la Secretaria de Desarrollo Urbano y Sustentabilidad solicitara los resolutivos de 
la obra y la Manifestación Impacto Ambiental (MIA).  

Del tema de la 3ª Rueda de Prensa se acordó realizarla cuanto antes para presionar. 

Del tema 4  se acordó leer a fondo la propuesta de Cynthia para anotarse los interesados en contribuir 
comprometidos con el proyecto. 

Araceli Rojas  .- Agradece a todos  los presentes por su asistencia y da por concluida la sesión. 

 

Araceli Rojas / Secretaria del Consejo Ciudadano de Ecología  

 

 

 

 

 

 


